

النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين

بمراجعة عماد

Disclosure of insider trading disclosure forms

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Date: 11/03/2020 Ref : SB/2439 /2020 Subject: Trading in securities (Selling)	السادة هيئة الأوراق المالية المحترمين التاريخ: 2020/03/11 الرقم: أس / 2020 / 2439 الموضوع: تداول بالأوراق المالية (بيع)	
Kindly be informed that Mrs. Ghalia Charlie Ghaleb Bsharat the spouse of Mr. Khalil Hatem Al-Salem the presentative of "Al-Khalil for Investments Company" a member of the Board of Directors of Capital Bank has sold (20,000) shares from Capital Bank on Tuesday 10/03/2020, her ownership in Capital Bank became (0) shares, with a percentage of ownership (0%) in Capital Bank's capital.	أرجو إعلامكم بأن السيدة غالية شارلي غالب بشارت زوجة السيد خليل حاتم السالم ممثل عضو مجلس الإدارة شركة الخليل للاستثمارات قد قامت يوم الثلاثاء الموافق 2020/03/10 ببيع (20,000) سهم من أسهم بنك المال الأردني حيث أصبح رصيد مساهمتها في الشركة (0) سهماً ونسبة (0%) من رأسمال بنك المال الأردني.	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
1. Relative of Board Member	X	1. أقارب عضو مجلس إدارة
Head of Compliance Saher Abdelhadi		رئيس إدارة الامتثال ساهر عبد الهادي

Capital Bank Of Jordan
H17 الإدارة العامة
بنك المال الأردني

هيئة الأوراق المالية
الدائرة الإدارية / الديوان
١١ آذار ٢٠٢٠
الرقم التسلسل ١٤٤٨
الجهة المختصة

Capital Bank Of Jordan
H17 الإدارة العامة
بنك المال الأردني

نسخة: السادة بورصة عمان المحترمين.
نسخة: السادة مركز إيداع الأوراق المالية المحترمين.